


CLASSIC DRIVER



1964 Alfa Romeo Giulia - 1600 Spider | original Hardtop |

1600 Spider | original Hardtop |

Preis	USD 74 662 EUR 67 500 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1964	Innenfarbe	Schwarz
Kilometerstand	57 200 km / 35 543 mi	Zustand	Gebraucht
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Zahl der Sitze	2	Kraftstoff	Benzin
Anzahl der Türen	2	Außenfarbe	Weiss
Leistung	103 PS / 76 kW / 102 BHP	Automobiltyp	Cabriolet / Roadster
Antrieb	Zweirad		

Beschreibung

Wir freuen uns, Ihnen einen schönen Alfa Romeo Giulia Spider anbieten zu können.

Insgesamt wurden 8.159 Giulia Spider zwischen 1962 und 1966 gebaut. Die Giulia mit ihrem 1.6 Liter Motor wurde als Nachfolger der Giulietta mit 1,3 Liter zudem mit einem 5-Gang Getriebe ausgestattet und war somit deutlich angenehmer zu fahren. Der Traumsportwagen der 50er und frühen 60er Jahre im betörenden Pininfarina Kleid war ein großer Erfolg und ist auch heute noch ein absoluter Sympathieträger wo immer er vorfährt.

Die von uns angebotene Giulia wurde vom aktuellen Eigentümer vor über 20 Jahren aus Italien importiert und seitdem regelmäßig bewegt und immer professionell gewartet. Es handelt sich um ein richtig schönes und zuverlässiges Fahr-Auto mit leichter Patina. Die Giulia kommt mit dem äußerst

seltenen originalen Hardtop.

Die Erstzulassung fand am 27. Mai 1964 in Bologna statt. Eine Kopie des ersten Librettos liegt vor.

Gerne zeigen wir Ihnen die Giulia nach Terminabsprache in München.

Verkauf im Kundenauftrag.

WEEKEND HEROES

www.weekendheroes.com

Verkauf | Scouting | Sammlungsberatung

We are pleased to offer this beautiful Alfa Romeo Giulia Spider for sale.

A total of 8,159 Giulia Spider were built between 1962 and 1966. The Giulia with its 1.6 liter engine was the successor to the Giulietta with 1.300 cc and was additionally enhanced by a 5-speed gearbox, which made the car much more pleasant to drive. The dream sports car of the 50s and early 60s with its outstanding Pininfarina design was a great success and is still a true crowd pleaser today wherever you drive with it.

The Giulia we have on offer has been imported from Italy by the current owner over 20 years ago and has been frequently maintained by specialists and driven regularly ever since. It is a really nice and reliable example with a light patina. The Giulia comes with the extremely rare original hardtop. The first registration took place on May 27, 1964 in Bologna. A copy of the first libretto is available.

We are happy to show you the Giulia by appointment in Munich.

WEEKEND HEROES

Sales | Scouting | Expert advice

www.weekendheroes.com

Weekend Heroes



Titel Herr

Vorname Christophe

Last name Schmidt

Mauerkircherstrasse 12

81679München

Deutschland

Telefonnummer +49-01638262823

<http://www.weekendheroes.com>

<https://www.classicdriver.com/de/car/alfa-romeo/giulia/1964/697133>

© Classic Driver. All rights reserved.